

Dice COEXPORT:

Suspensión de Labores en BCR Paraliza Exportación

Hasta ayer las exportaciones salvadoreñas de productos no tradicionales estaban paralizadas porque el Banco Central de Reserva no está dando los permisos respectivos, debido a que el terremoto del pasado viernes dañó el edificio del BCR, afirma la Lic. Silvia Cuéllar, gerente de la Corporación de Exportadores de El Salvador (COEXPORT).

Varias empresas que exportan ropa y plásticos hacia Centro América están obstaculizadas

para sacar sus productos porque no obtienen el permiso del BCR, el cual debería abrir inmediatamente oficinas provisionales para este fin, agrega la Lic. Cuéllar.

"Pase lo que la pase, la economía tiene que seguir adelante, porque El Salvador necesita exportar para obtener divisas", señala.

El Banco Central debe de ayudar a la industria, abriendo una oficina provisional para autorizar las exportaciones, sin las cuales no se puede rein-

vertir en la economía salvadoreña, que podría deteriorarse más sino se atiende este problema de inmediato, subraya la gerente de COEXPORT.

Pese a la catástrofe, un buen porcentaje de la industria está haciendo esfuerzos por mantener abiertas las fuentes de trabajo, por lo que el gobierno debería asistir a la inmediata asistencia a la industria, dándole financiamientos con créditos blandos para reactivar la gran cantidad de fábricas que han resultado dañadas por el sismo, puntualiza la Lic. Cuéllar.

Ejército Ayuda a Vecinos de Col. Santa Marta N° 1

Después de cinco días de pasado el terremoto que sacudió a San Salvador, más de 30 familias permanecían sepultadas bajo toneladas de tierra y ripio en la colonia Santa Marta No. 1 del Barrio San Jacinto, sin que el Comité de Emergencia Nacional proporcionara el equipo necesario para iniciar la labor de rescate de cadáveres.

Sin embargo, brigadas del Ejército han dado su aporte en los últimos días, contribuyendo al rescate de cadáveres soterrados en lo que fuera antes del viernes una populosa concentra-

ción de gente.

Así lo afirma el Sr. José Ernesto Ramos, jefe de sección de los Comandos de Salvamento, al informar que decenas de sobrevivientes, usando palas y azadones, escarbaban desesperadamente en el ripio para rescatar los cadáveres de sus familiares.

Hasta el martes por la tarde, uno de los damnificados, el señor Manuel Hernández Reyes, había logrado rescatar los cadáveres de sus dos hijas menores de edad, pero aún lu-

—Favor pase a la página 35.



Lic. Silvia Cuéllar, gerente de COEXPORT.

Alumnos Realizan Actividad Pro-Damnificados

SAN MIGUEL. Alumnos de los centros educativos de esta ciudad están recaudando viveres, ropa, medicinas, alimentos y otros productos, los cuales será enviados a San Salvador, para ser distribuidos entre los damnificados por el terremoto del viernes pasado que asoló la capital salvadoreña.

Se dijo que se organizará un comité departamental para que coordine la colaboración de los miguelenses pertenecientes a todos los sectores, los cuales tienen

—Favor pase a la página 45.



CONSTRUYEN CHAMPAS. Damnificados por el terremoto se han dedicado a construir champas sobre la Avenida Juan Pablo II, con el beneplácito de la alcaldía, dejando esa importante arteria con un solo carril.

Pequeña Empresa:

Más de 15 mil Quedan sin Empleo por Sismo

Más de 3 mil negocios del centro de la capital han resultado afectados por el terremoto del viernes 10, lo que puede dejar sin empleo a unas 15,000 personas, poniendo como promedio a 5 trabajadores por cada establecimiento comercial de la pequeña, mediana y gran empresa, declaran voceros de la Sociedad de Comerciantes e Industriales, SCIS.

Afirman que la situación económica de los co-

merciantes es crítica y algunos prácticamente han quedado en la miseria, pues sus establecimientos funcionaban en casas de construcción antigua que fueron destruidas, incluyendo la mercadería, por el terremoto.

Los informantes dicen que hijos de miembros

de la SCIS están levantando un censo para conocer el monto de las pérdidas y durante una sesión general extraordinaria que se llevará a cabo hoy con todas las filiales del país, se buscarán las posibles soluciones para los pequeños

—Favor pase a la página 35.

Construyen Champas en Medio de la J. Pablo II

La Alcaldía capitalina autorizó la construcción de champas sobre la avenida Juan Pablo II, según lo afirman los moradores de las marginales de la zona vecina al centro social ADEMAR.

Dicen los residentes del lugar, que recibieron madera y láminas por parte de la Comuna, para la edificación de sus champas, y por no tener otro lugar, las construirán sobre la avenida

Juan Pablo II, ocupando por completo un carril de la importante vía.

Por otra parte, motoristas que circulaban por dicha zona, manifestaron que la medida no sólo es peligrosa, en tanto que interrumpe el tráfico de vehículos por esa arteria de intenso movimiento vehicular, sino también porque sienta un pésimo precedente

—Favor pase a la página 37.



DAÑOS. Hasta ayer se habían contabilizado 75 edificios de más de tres plantas que fueron dañados por el terremoto, afirman el Arq. León Sol (izquierda) y el Ing. Moisés Harrouch.

Anciana Pudo Salvar Niño Atocha

Margarita Castro, de 78 años, sólo pudo sacar de la casa una imagen del Niño de Atocha al momento del terremoto del pasado viernes. Su hermano Julio César Castro, de 68 años, inválido, quedó soterrado entre los escombros.

"Traté de rescatar a mi hermano pero no pude porque casi no tengo fuerzas y mi vista es deficiente", dice la señora Margarita Castro.

Sentada en una acera frente al mesón donde vivía, en la Plazuela Ayala, la señora Castro, sostenien-

—Favor pase a la página 35.



PUENTE. El puente sobre el río Acelhuate, en el Boulevard del Ejército, está rajado.

Tiendas de Campaña Requiere el H. Militar

El Hospital Militar requiere urgentemente tiendas de campaña, ya que a los pacientes se les está protegiendo con plásticos, paracaídas viejos y con telas diversas, dijo un funcionario de ese centro asistencial.

En segundo lugar, agregó, se necesita ropa de cama, ya que alimentos y medicinas se tienen suficientes para 30 días, si la situación sigue igual.

En cuanto a los pacientes militares, la mayoría se han ido a los Cuerpos Militares para su curación y en el Hospital Militar se están atendiendo al momento más pacientes civiles que militares.

Bomberos Españoles en Rescate

Una unidad de Bomberos de España y las Brigadas de Salvamento de Honduras, en cooperación con la Cruz Verde, están trabajando en las operaciones de rescate de personas vivas y cadáveres en el edificio de la Papelera Centroamericana, ubicado en la 8a. Calle Poniente y Primera Avenida y Pasaje Fajardo, del barrio El Calvario de esta capital.

Este edificio fue uno de los más dañados por el temblor del viernes pasado al mediodía.

Adentro de él había por lo menos treinta personas, entre empleados

—Favor pase a la página 35.

Resumen Nacional

LA CAMARA SALVADOREÑA DE LA Industria de la Construcción, CASALCO, ha organizado comisiones dedicadas a la evaluación de los daños de las edificaciones del área metropolitana de la capital, se informa. Dicha evaluación de edificaciones es un trabajo serio que no puede ni debe hacerse de manera superficial: el MOP ha designado a CASALCO, para evaluar la habitabilidad o reutilización de las edificaciones que le sean solicitadas y recomendará lo pertinente, expresan.

EL MINISTRO DE ECONOMIA, Ing. Ricardo Perdomo, informa que habiéndose decretado una emergencia nacional y un congelamiento general de precios, es aplicable el Art. 342, inciso segundo del Código Penal, que considera delicto calificado la alteración de precios de los productos y servicios en situación de emergencia nacional; por esto, cualquier infractor será arrestado y puesto a la orden de los tribunales competentes para que los mismos impongan la sanción pertinente sin perjuicio de las que corresponde imponer a ese Ministerio, de conformidad a las Leyes de Comercialización y Regulación de Precios y a la Ley Temporal de Estabilización de Precios. Agrega que para efectos anteriores, Economía pedirá al Jefe de Plaza, general Rinaldo Gólcher, que proceda a la captura inme-



Ing. Ricardo Perdomo.

—Favor pase a la página 35.